XXIV SALÓN DEL LIBRO INFANTIL ¡Contar y seguir!

17 a 28 de abril 2023

Este año, bajo el lema "Contar y seguir" nos adentramos en los hogares donde habitan personajes de **cuentos**: dulces casitas, palacios a todo lujo, ingeniosas cabañas, árboles milenarios, curiosos barcos, fugaces cohetes. Disfrutaremos de las últimas novedades editoriales, oiremos asombrosas historias y recordaremos a **Antonio Pereira** en el año del centenario de su nacimiento.

Los colegios del municipio participan en **visitas escolares**, en horario de mañana. El número de alumnos participantes va a ser de **900**, de la casi totalidad de los colegios del municipio, siendo dirigido a los alumnos de 3º y 4º de primaria. Las tardes, en turno libre, se destinan a visitas individuales o en familia, con actividades lúdicas de lectura, talleres, marionetas, teatro y música. Abierta del 17 al 28 de abril, de 17 a 20 horas y sábados de 10 a 13 horas. A todos los participantes se les dará un **regalo** que tiene como protagonista a nuestro **duende de la Biblioteca**.

Todos los días, a las 18 horas, en el salón de actos "Ovidio Lucio Blanco", tendremos una **cita con la diversión** con las mejores compañías de teatro, con obras llenas de humor y diversión. También tendremos talleres de literatura e ilustración para niñ@s, cuentacuentos y lecturas, muchas lecturas para toda la familia.

El autor del cartel es el ilustrador berciano Luis Fernández Sanz

ACTIVIDADES

MAÑANAS: VISITAS PROGRAMADAS

Por las mañanas se organizan dos turnos de visitas concertadas con los centros escolares del municipio. En esta ocasión con alumnos de 3° y 4° de Primaria.

Un turno se desarrolla de 10 a 11 y otro de 11,30 a 12,30 horas.

El número de alumnos no superior a 70 en cada grupo.

En la visita a los alumnos se les ofrece cuentacuentos, presentación de libros, un cortometraje y exposición de novedades bibliográficas y lecturas adecuadas para su edad.

CUENTACUENTOS MAÑANAS

Raúl: 17 abril Alex: 18 martes

Elisa Vázquez: 18 miércoles

Librería Signos Ana: 19 jueves y 20 viernes en el primer turno (10 h.)

Ana Mera: 19 jueves y 20 viernes en el segundo turno (11.30 h.)

Verónica (sirena): semana del 24 al 28 de abril

TARDES: TEATRO, MARIONETAS, CUENTACUENTOS Y TALLERES

Lunes 17 de abril, 18 h.- "Cuentos del desván de mi abuelo" por <u>Fabularia</u>

Martes 18 de abril, 18 h.- "El Unicornio de la alegría" por Marimba Marionetas

Los Malvados de la Tristeza persiguen al Unicornio porque quieren que desaparezca la alegría. Carol, Nico, Bolita, el Pirata Cuervo y muchos amigos más hacen todo lo posible para que la luz de la alegría se abra paso entre la tristeza, pero necesitan de tu ayuda para conseguir triunfar. (De 3 a 9 años) 50 min.

Miércoles 19 de abril 18 h.- Taller literario para niñ@s Elisa Vázquez

Jueves 20 de abril 18 h.- "¡Saaabor!", Culturactiva Producións

Espectáculo cómico que mezcla magia, humor, ritmo, participación del público y hasta cocina en directo... ¿Podrá probarse el producto de estos peculiares chefs? Público familiar. (Festiclown 2018. Premio del público)

Viernes 21 de abril 18 h.- "Experimentos abracadabrantes" <u>Profesor 10 de mates.</u>

Lunes 24 de abril, 18 h.- "Casting para el cuento de tu vida" Nath Teatro

Martes 25 de abril, 18 h.- "Buscando, buscando... algo voy encontrando" por Compañía El Canal

Los cuentos son escurridizos, aparecen y desaparecen con facilidad, así que hemos de buscar, seguir las huellas de sus personajes para descubrir el lugar en el que habitan y poder seguir disfrutando de ellos. Tantas vidas, tantos mundos, tantos cuentos esperando a ser descubiertos.

Miércoles 26 de abril 18 h.- "Risas, dibujos y misterios" por Gustavo Otero

Ilustrador y mago, animador a la lectura, Gustavo nos llevará de paseo por el mundo de la magia y los libros infantiles en un espectáculo con mucho humor y la participación de toda la familia.

Jueves 27 de abril 18 h.- "La Cocina" por Teloncillo Teatro

Os invitamos a entrar en esta peculiar cocina: un lugar lleno de trastos y utensilios, un lugar en el que vamos a cocinar palabras que se comen por los ojos sin cuchara y tenedor; un lugar donde las tostadoras vuelan, las especias bailan, los ajos saltan con pértiga y en el que, mmm...; huele que alimenta! Poesía, música y canciones son los ingredientes principales con los que vamos a

preparar un menú de rechupete. ¿Gustáis?

A partir de 6 meses

Viernes 28 de abril 18 h.- "Afinando el corazón" <u>Ars Nova</u> (grupo reducido 20 niños y 20 padres) con posibilidad de dos pases.

Un cuentacuento musical muy divertido a la par que didáctico, en el que las familias y los niños cantan, bailan y tocan multitud de instrumentos al mismo tiempo que disfrutan de un cuento muy entrañable y comparten un montón de sonrisas.

SALAS DE LECTURAS Y ACTIVIDADES

SALA ANDRÉS VILORIA: EXPOSICIÓN DE LIBROS

Durante la celebración del Salibrín se ponen a disposición de los visitantes más de **800 libros y cómics** para que puedan disfrutar con la lectura, solos o en compañía de amigos y familiares.

Por las paredes de la sala tenemos una vistosa decoración alusiva a los hogares de los personajes de los cuentos: casas, árboles, barcos, cohetes espaciales... Y diversos rincones para que el público puedan **disfrutar de la lectura** de una forma cómoda.

SALA ARTURO GONZÁLEZ NIETO: HOMENAJE A PEREIRA. TALLERES

Por las paredes de la sala realizamos un homenaje a **Antonio Pereira**, con un repaso por su vida y obra, además de contar con todas las ediciones de sus libros publicados. Esta sala polivalente, nos servirá también para realizar talleres para los más pequeños y muchas otras actividades.

Las salas estarán **abiertas al público** en general, entre el 17 y el 28 de abril de 17 a 20 horas, combinando la lectura con las actividades programadas. Los sábados 22 y 29 de abril el horario será de 10 a 13 horas.